
Ribatejana de gema, iniciou o seu percurso académico com um CET
de Cuidados Veterinários na Escola Superior Agrária de Santarém
(ESAS). Depois de ter frequentado o primeiro ano de uma licenciatura
em Biologia, depressa percebeu que esse não era o seu caminho.
Voltou para a ESAS, onde se licenciou em Produção Animal. Estagiou
em bovinos de leite, no laboratório da AIM CIALA, entre outros.

Seguiu para mestrado em Engenharia Zootécnica na UTAD, onde fez
a sua dissertação em aquacultura. Depois de uma bolsa de
investigação no projeto GO BovMais no INIAV, conseguiu uma bolsa
de doutoramento da FCT.

Neste momento encontra-se a tirar o doutoramento em Estratégias
de Seleção na Raça Bovina Mertolenga na Faculdade de Medicina
Veterinária da Universidade de Lisboa enquanto é professora
assistente convidada na ESAS.
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